

# Insektensteckbrief

## FEUERWANZE

Hi, ich bin Fiona die Feuerwanze. Von mir gibt es unglaublich **viele verschiedene Arten**. Ich gehöre zu den Gemeinen Feuerwanzen, die in **Mitteleuropa** sehr verbreitet sind, aber beispielsweise auch in den **Subtropen**. Was Gemein heißt, habt ihr ja bereits vom Gemeinen Grashüpfer Georg erfahren.



Ich sehe unverwechselbar aus. Mein **leuchtend rot-orangener Panzer mit der schwarzen Musterung** ist nicht zu übersehen, daher auch mein Name. Vorne und hinten habe ich zwei schwarze Stellen und in der Mitte zwei schwarze Punkte. Mein Kopf und meine Beine sind ebenfalls schwarz.

Außerdem tauch ich meistens nicht allein auf. Ich bin ein **geselliges Tier** und verbringe gerne Zeit mit meinen Feuerwanzen-Freunden. Mit denen tummle ich mich am liebsten **unter Linden, Akazien und Rostkastanien**. Deren **Früchte und Samen** brauchen wir nämlich als Nahrung. Diese Samen saugen wir mit unserem **Stechrüssel** aus, der ist extra dafür gemacht. Gelegentlich stehen aber auch **tote Insekten** auf dem Speiseplan!

Das Weibchen legt in der **Paarungszeit bis zu 100 Eier** ab. Daraus entstehen dann ein Haufen Feuerwanzenkinder. Von uns gibt es bereits auch ziemlich viele. Unsere Kinder haben aber erstmal nur einen **roten Panzer**. Je mehr Häutungen sie hinter sich haben, das heißt je mehr sie wachsen, desto ähnlicher werden sie uns erwachsenen Wanzen. Wenn wir **ausgewachsen** sind, bleibt uns noch **ca. 1 Jahr** bis wir sterben.